

GETTY IMAGES, JULIA GODDARD/la trompeta

Irán y su programa nuclear han sobrevivido

- Richard Palmer
- 24/6/2025

Alemania, no Israel, será quien destruya a Irán.

¿El final de la guerra de Irán?Desde que Israel comenzó a bombardear Irán nuestro pronóstico es claro: Irán sobrevivirá. La profecía bíblica es clara: Irán provocará una guerra mundial atacando Europa.

Pero ¿cómo podría sobrevivir Irán? Israel estaba infligiendo daños masivos. Tanto el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, como el presidente estadounidense, Donald Trump, hablaban de derrocar el régimen opresor de los mulás. Durante el fin de semana, Estados Unidos se unió a la guerra. Irán estaba al borde de la derrota. Con un poco más de perseverancia, ¿podría Israel y Estados Ilánios acabar con Irán?

Ahora vemos la respuesta. El lunes, Irán atacó una base militar estadounidense en Catar, pero de la manera más discreta. Le dieron a EE UU un aviso de que el ataque se acercaba, y nadie resultó

Los dirigentes iraníes podrían haber optado por una serie de respuestas mucho más destructivas. Pero eso habría provocado que la ira de EE UU se desatara aún con mayor intensidad contra ellos. Así que los mulás decidieron acobardarse ante Trump y vivir para luchar otro día.

Poco después del ataque, el presidente Trump anunció que Israel e Irán habían acordado un "cese al fuego total y completo", que comenzará hoy a las 7 de la mañana, hora de Israel.

Puede que ese cese al fuego no funcione. Un ataque con misiles iraníes impactó en Beersheba justo cerca de la fecha límite del cese al fuego, matando a cuatro personas. Más tarde, el primer ministro Netanyahu confirmó el cese al fuego. Dijo que Israel se había ocupado de la "doble amenaza existencial inmediata" de las armas nucleares y los misiles balísticos de Irán, "infligiendo graves daños a la cúpula militar y destruyendo docenas de objetivos del gobierno central iraní".

Sin embargo, después de eso, Israel dijo que se habían lanzado misiles desde Irán. El ministro de Defensa, Israel Katz, declaró: "He dado instrucciones al Ejército israelí para que responda con contundencia a la violación del cese al fuego por parte de Irán lanzando poderosos ataques contra objetivos del régimen en el corazón de Teherán".

Tanto si el cese al fuego se desmorona como si se mantiene, el presidente Trump ha mostrado su plan. Le parece bien dejar que Irán sobreviva.

¿Sobrevivió también el programa nuclear iraní? El lunes advertimos que el uranio iraní, casi apto para armas nucleares, seguía en paradero desconocido y que Fordow podría no haber sido completamente destruido. Siguen acumulándose las pruebas de que Irán aún tiene capacidad para construir una bomba:

- Las imágenes por satélite muestran 16 camiones abandonando el sitio nuclear de Fordow el 19 de junio, tres días antes de que Estados Unidos lo bombardeara. Estos camiones probablemente se llevaron el uranio enriquecido al 60% de Irán y lo distribuyeron por todo el país.
- Irán tiene incluso más uranio enriquecido al 25%, el cual sería más difícil y requeriría más tiempo para alcanzar un grado adecuado para armas, pero Irán posee los conocimientos técnicos necesarios para lograrlo.

La Dra. Becky Alexis-Martin, experta en el desarrollo de armas nucleares de la Universidad de Bradford, advirtió que el programa nuclear iraní podría continuar:

Aunque el programa nuclear iraní ha quedado claramente devastado por ahora—si el uranio fisible no ha sido destruido ni incautado—la reconstrucción podría producirse más rápidamente de lo que esperamos. (...) Irán podría reconstruir su programa de armas nucleares mucho más rápidamente, incluso si se han destruido con éxito las grandes plantas de enriquecimiento, recurriendo a sitios más pequeños y encubiertos para completar el proceso de enriquecimiento. En este escenario, Irán podría producir suficiente uranio de grado armamentístico al 90% para un arma nuclear en un par de meses —y sin más intervención— podría poseer una ojiva nuclear el año que viene por estas fechas.

Otros han proclamado advertencias similares

- "Es muy probable que Irán mantenga la capacidad de reconstituir una cascada de centrifugadoras en funcionamiento, y por tanto, capacidades de enriquecimiento de uranio relativamente pronto".
- -Prof. Christoph Bluth, Universidad de Bradford
- "Estoy seguro de que tienen un lugar oculto en alguna parte con algunos cientos, si no miles de centrifugadoras, y tienen material por todas partes en varios lugares de Irán. No pueden hacer nada ahora, ni mañana, pero en el futuro, tienen todas las capacidades".
 —Sima Shine, ex directora de investigación del Mossad
- "Teherán aún puede resurgir de sus cenizas. El régimen islámico ha retrocedido para lamerse las heridas, pero no ha sido destruido".
- —Daily Telegraph

Aún más ominoso, Dmitry Medvedev, vicepresidente del Consejo de Seguridad de Rusia, declaró: "Varios países están dispuestos a suministrar directamente a Irán sus propias ojivas nucleares".

El presidente Trump tuvo el valor de golpear la cabeza de la serpiente terrorista como ningún presidente lo ha hecho en décadas, pero persiste uno de sus principales fallos, sobre el cual ha advertido

el redactor jefe de la Trompeta, Gerald Flurry, desde el inicio del segundo mandato de Trump: Donald Trump no conoce el camino hacia la paz.

EN OTRAC NOTICIAC

Se espera que el gabinete alemán apruebe su proyecto de presupuesto el martes. El gasto en defensa se duplicará con creces para 2029, alcanzando los 177.000 millones de dólares y el nuevo objetivo de la OTAN del 3,5 % del PIB. Para financiarlo, el endeudamiento aumentará de los 38.000 millones de dólares del año pasado a 146.000 millones en 2029. Está previsto que el Parlamento alemán dé su aprobación final al presupuesto en septiembre. Como escribí en recientemente, el impulso para rearmar a Europa está estableciendo a Alemania como líder militar de Europa

La Corte Suprema le otorgó al presidente Trump otra victoria el lunes permitiendo que se realicen "expulsiones a terceros países". El presidente Trump y muchos estadounidenses quieren deportar a los inmigrantes ilegales, en particular a los que han cometido delitos. Pero en algunos casos, los países de origen de los inmigrantes se niegan a aceptarlos. Una solución es enviarlos a "terceros países" que hayan aceptado acoger a migrantes de EE UU. Un juez federal nombrado por Biden detuvo efectivamente esto al atar estas deportaciones con onerosos trámites burocráticos. Ahora las deportaciones continuarán mientras el gobierno sigue apelando ante los tribunales.

145 personas —en su mayoría chicas jóvenes— fueron punzadas con jeringas en festivales de música de toda Francia el sábado. El ministerio del Interior francés aún no ha dicho qué había en las jeringas.